

令和7年度スタート！ ～強く 正しく 役立つ 魁人へ～

この度の異動で、福江中学校に着任しました校長の入口と申します。どうぞ、よろしくお願いします。

今年度は全校生徒479名(1年生162名、2年生157名、3年生160名)で新年度をスタートしました。令和7年度も『強く 正しく 役立つ 魁人(さきがけ)の育成』の学校教育目標を引き継ぎ、保護者や地域の方々と連携しながら、教職員一同、誠心誠意、福江中学校のために努力してまいりますので、今後とも温かいご支援とご協力をお願いします。



学級編制発表時の様子(4/7)

学校教育目標を解説します ～行きたい学校、楽しい学校を目指して～

★『強く』 ～勇気を持って挑戦する力～

「私にはできる」という「自己効力感」を持つことが、新しいことに挑戦する第一歩につながります。私たちは自己効力感を育むために「小さな成功体験の積み重ね」を大切にします。

★『正しく』 ～主体的に判断し、より良く変容しようとする態度～

道徳科を中心とした全教育課程において「道徳的実践力」を身につけ、自己の判断によって「正しさ」を見極め、よりよく生きようとする内面的な資質を向上させます。

★『役立つ』 ～ふるさとを愛し、社会に貢献しようとする姿勢～

ふるさと五島に誇りを持ち、五島の魅力について語れるだけでなく、その魅力を多方面へ発信するなど、ふるさとの発展に貢献しようとする姿勢を身につかせます。

★『魁人』 ～先んじて希望と未来を描くリーダー性～

生徒会活動を中心に、自分たち力で「行きたい学校」、「楽しい学校」を創ろうとする生徒集団を目指します。全ての生徒を対象に、希望と未来を描くリーダー性を向上させます。

素晴らしい入学式

～儀式的行事の目的達成～



福江中学校 入学式(4/8)

4月8日(火)の入学式では、162名の新入生が中学生としての第一歩を踏み出しました。緊張しながらの入場でしたが、呼名時の返事は会場にしっかりと響き渡り、それぞれが希望に満ちた凛々しい姿を見せてくれました。

また、2、3年生の整然とした態度からは、入学式という空間を大切にしようとする心が感じられました。儀式的行事の目的「学校生活に有意義な変化や折り目を付け、厳粛で清新な気分を味わい新しい生活の展開への動機付けとする」は全校生徒の力で十分に達成できたと思います。

体育大会まで1週間 ～十分な睡眠と栄養を～

入学式から10日間が過ぎ、1年生も少しずつ中学校生活に慣れてきたようですが、様々な行事による慌ただしさに加え、体育大会の練習も始まりました。疲れが出てくる頃かと思しますので、ご家庭においても健康管理に留意され、十分な睡眠と栄養を心がけてください。



入学式後の学活(4/8)



新入生歓迎行事 (4/11)

新入生歓迎行事

4月11日(金)は、生徒会主催による新入生歓迎行事が行われました。生徒会活動がどのようなものなのかなど、生徒会役員や専門委員長がていねいに説明しました。

部活動紹介では、本校の部活動(17部)が、工夫を凝らし日頃の活動内容を分かりやすく紹介しました。

体育大会 団結式

～目的は責任感、団結力、リーダーシップ～

4月15日(火)は、体育大会の団結式が行われ、学年ごとに体育大会の目標が確認されました。その内容を紹介します。

★1年生は『責任感』

集団活動において、自分に与えられた仕事・役割を最後まで責任を持って行い、活動へ意欲的に参加してほしい。

★2年生は『団結力』

集団をまとめたりリードしたりする技能や考え方を3年生から学び取り、自分の考えを表現し、所属感や連帯感を高めてほしい。

★3年生は『リーダーシップ』

行進、集団演技等、全てにおいて下級生の見本となるような態度を養うとともに、縦割活動においては、各団の問題を発見・分析・解決し、最上級生としてのリーダーシップを発揮してほしい。



団結式 (4/15)



魁福中ソーラン練習 (4/16)

体育大会は4月27日(日)です

本校の体育大会は以下の午前日程で開催されます。目標達成に向けた生徒たちの輝く姿をぜひご観覧ください。

(プログラムは後日配付します)

☆期 日：令和7年4月27日(日) 予備日4月28日(月)

☆日 程：8時50分入場開始 競技開始9時25分 競技・閉会式終了11時30分頃

☆種 目：①2年学年種目 ②3年全員リレー ③1年学年種目 ④2年全員リレー
⑤3年学年種目 ⑥1年全員リレー ⑦部活動紹介リレー ⑧魁福中ソーラン

令和7年度の転入職員です

～よろしくお願ひします～

教科等	氏 名	前任校	教科等	氏 名	前任校
校長	入 口	五島市立富江中学校	理科	大 浦	新卒
国語	黒 川	長崎市立緑が丘中学校	音楽	夏 井	五島市立翁頭中学校
国語	田 村	諫早市立諫早中学校	保体	森	諫早市立諫早中学校
国語	麻 生	佐世保市立早岐中学校	保体	出 口	五島市立久賀小学校
社会	中 村	新卒	技術	西 村た	五島市立岐宿中学校
理科	山 口	大村市立大村中学校	英語	西 村み	五島市立翁頭中学校

『校長室から』

母校でもある福江中学校での勤務は13年ぶり3回目となります。1回目が平成4年度から6年間、2回目が平成17年度から8年間です。当時は美術教師として「楽しい授業」を目標に掲げ教壇に向かっておりましたが、その目標が達成できたのかと問われると自信はありません。今回は校長として「行きたい学校」、「楽しい学校」を目標に掲げ、年度末には自信を持って「達成できた」と答えることができるよう精一杯努力したいと思っております。どうぞ、よろしくお願ひします。